

Fecha: 21/10/2025 Audiencia: Sección: ACTUALIDAD \$138.867 Vpe: Tirada: 0 Frecuencia: MENSUAL \$1.399.440 Difusión: 0 Ámbito: NACIONAL Vpe pág.: Vpe portada: \$1.399.440 Ocupación: 100,00% Sector: **ECONOMIA**



Pág: 99

Mercado Minero

Designaciones

Hitachi Construction Machinery inaugura sede regional para América Latina en Chile

Este mes de octubre inició sus operaciones Hitachi Construction Machinery Latin America SpA, nueva filial de la compañía japonesa basada en Santiago (Chile)

que prestará servicios a todos sus clientes en la región.

Hasta ahora, Hitachi Construction Machinery Americas Inc. (con sede en Newnan, Georgia, EE.UU.) había sido responsable tanto de América Latina como de América

del Norte. Pero ahora la gestión pasará a esta nueva oficina regional, con Chile como sede, para aumentar la cercanía con los clientes y las necesidades específicas de cada mercado, permitiendo responder de mejor manera a las particularidades culturales, lingüísticas y de prácticas comerciales de este lado del continente.

> Según destacaron desde la compañía, Chile es el mayor mercado de América Latina para los camiones mineros, un segmento en el que la compañía está trabajando para ampliar sus ventas.

Además, se han firmado acuerdos

para el área de construcción con distribuidores en Chile, Guyana, República Dominicana, Colombia y Surinam, entre otros. **m**ch



Syntec dicta charla a estudiantes de la Universidad Técnica Federico Santa María

Syntec dictó una charla técnica y motivacional a futuros Proyectistas de la Universidad Técnica Federico Santa María de Viña del Mar.

En el marco del "Conversatorio Provectistas DIMA-USM".

realizado en uno de los auditorios de la casa de estudios, expusieron María José De Montenegro y Samuel Quiñones, proyectistas de Syntec; Víctor D'Appollonio, líder del Departamento de Geomensura y Topografía de la compañía; y Beatriz Bustamante, dibujante.



Lo anterior, ante alumnos del último semestre de la carrera Técnica Universitaria en Proyectos de Ingeniería del Departamento de Diseño y Manufactura, bajo la tutela de Carlos Antillanca, jefe de Carrera.

En el marco de la actividad, expertos de la consultora de ingeniería especializada y estudios técnicos avanzados, expusieron acerca de la historia y trayectoria de la compañía, que cumplió 11 años prestando servicios al mercado minero e industrial. mch

Schwager cierra negocios por más de \$110.000 millones durante 2025

Durante septiembre, Schwager Minería cerró nuevos negocios en la gran minería del cobre, lo que permitió a la filial alcanzar los \$110 mil millones en negocios

a la filial alcanzar los \$110 mil millones en negocios conseguidos en el presente año.

Las nuevas responsabilidades con clientes están asociadas a servicios de mantenimiento en plantas de chancado, servicio integral de recuperación de activos y suministro y mantención de equipos

por empresas de Antofagasta Minerals y Codelco, con una duración de 36 a 60 meses.

El gerente general del área minera, Dagoberto Godoy,

afirmó que "Schwager evoluciona con coherencia y estrategia para contribuir a la solución del gran desafío de la industria minera: buscar espacios de incremento de la producción de minerales que son críticos para enfrentar el calentamiento

electrógenos. Contratos que han sido adjudicados global, principal reto del Siglo XXI". mch

Albemarle nombra a vicepresidente y líder regional para América Latina



Albemarle Corporation anunció que Sebastián Carmona se incorporó a la compañía como vicepresidente y líder regional para América Latina.

En dicho cargo, liderará las operaciones en la región y supervisará el programa de Extracción Directa de Litio (DLE, por sus siglas en inglés) en el Salar de Atacama en Chile, asegurando el compromiso continuo de la compañía con operaciones responsables y sostenibles.

El ejecutivo cuenta con más de dos décadas de experiencia en liderazgo en los sectores minero, tecnológico e industrial, habiéndose desempeñado previamente en cargos ejecutivos en Honeywell y Codelco. Ha liderado portafolios de investigación y desarrollo e innovación a gran escala, gestionado proyectos de capital por miles de millones de dólares y promovido la transformación digital en diversas geografías, incluyendo en Estados Unidos y Chile. mch

Codelco da a conocer a vicepresidente de Integración de Operaciones Andina



Codelco informó que a partir del 1 de noviembre Gonzalo Lara Skiba asumirá como vicepresidente de Integración de Operaciones Andina.

cargo necesario en la proyección estratégica de las operaciones del Distrito Andina -Los Bronces, en el marco de la alianza de Codelco con Anglo American.

Según destacaron desde la estatal, esta Vicepresidencia tiene el desafío de transformar este acuerdo estratégico en operaciones concretas y sostenibles.

Con más de 20 años de experiencia en la industria minera del oro, cobre y uranio, Gonzalo Lara ha liderado operaciones de primer nivel en Australia y Chile. Es Ingeniero Civil de Minas de la Universidad de Chile y posee un MBA en la University of South Australia. En Codelco se ha desempeñado como gerente general de las divisiones Gabriela Mistral y Ministro Hales, donde se ha destacado por su orientación al logro de resultados, fomentando relaciones de confianza, trabajo en equipo y construcción de consensos. mch